
様式３ 

会   議   録 

会議名 

（審議会等名） 
令和元年度第１回相武台公民館運営協議会 

事務局 

（担当課） 
生涯学習部相武台公民館 電話０４６－２５６－３７００ 

開催日時 令和元年６月２０日（木） 午後７時～８時１０分 

開催場所 相武台公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員   １９人（別紙のとおり） 

その他    ０人 

事務局    ２人（館長代理、主事１人） 

公開の可否 ■可  □不可  □一部不可 傍聴者数 ０人 

公開不可・一部

不可の場合は、

その理由 

 

会議次第 

委嘱状交付 

あいさつ 

〔議 題〕 

（１） 令和元年度役員等の選出について 

（２） 平成３０年度公民館事業実施結果及び令和元年度事業計画に

ついて 

（３）令和元年度当初予算について 

（４）公民館の利用状況について 

（５）その他 



審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。（○は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

・委嘱状交付 伊藤公民館長から各委嘱状を交付した。 

       （委嘱期間令和元年６月１日～令和３年５月３１日） 

 ・あいさつ 伊藤公民館長 

 議題 

 伊藤公民館長が仮議長となり次第に従い議題が審議された。 

（１）令和元年度役員等の選出について 

  ・運営協議会の役員として以下のとおり選出した。 

   副会長（２名）：宮本委員、髙橋孝雄委員 

   書記（２名）：岡本委員、渡邊委員、会計（１名）：本多委員 

   会計監査（１名）：永井委員 

 

   以降、宮本副会長が議長となり議題が審議された。 

（２） 平成３０年度公民館事業実施結果及び令和元年度事業計画について 

  ・各専門部、利用者協議会及びちょっとだけ先生から順次説明、その他の事業に

ついては事務局が説明を行い、いずれも承認された。 

（意見等） 

 ○公民館まつりについて、利用者協議会は運営委員が毎年変わるために、力を蓄積

  できないことが課題となる。そのため、文化部の協力が必要となる。 

○健康まつりについて、前年は７００人の参加だったが、今年は何人ぐらいだった

のか。 

 ○今年は、大体８００人。 

○青少年部事業計画について、ＰＴＡに参加・協力（周知など）を求めているのは

どこか。 

 ○№3夏休み！そあらで遊ぼう、№5模擬店体験教室、№6こどもまつりです。 

 ○青少年部にＰＴＡからの参加もお願いしたいが相武台地区では難しそうなので。

 ○今は、世帯数も少なく声掛けできるのかという程度。児童数も減っている。 

 ○参加する児童は、なんとか集まっている。 

 ○こどもまつりの日は、地域のダンスクラブの発表会があり人が集まるか心配であ

る。 

 ○青少年部にＰＴＡの方がいれば、情報も取り易い。今は、学校の予定が精一杯。

 ○学校の行事予定を提供するのは、ＰＴＡでもできると思う。 

 ○青少年部の模擬店体験会をふるさとまつりでも出したらよいのでは。 

 



（３）令和元年度当初予算について 

  ・事務局から説明を行い、了承された。 

（意見等） 

 ○予算の中で新聞代とあるが、昔は確か新聞が公民館にあり誰でも見られるように

  なっていたが、今はどのようになっているのか。 

 ●これは、閲覧用のもの。 

   

（４）公民館の利用状況について 

  ・事務局から説明を行い、了承された。 

（意見等） 

 ○平成２９年と３０年で比較すると利用者が減少しているが、原因はどのようなこ

  とか。 

  ●利用件数は変わらないので、サークルの構成人員の減少ではないか。 

 ○ここでも、高齢化の影響があり構成人員（使う人）が減少している。 

 ○平成２９年度には、移転の記念事業などもあり参加人員が増えている要素もある。

 ○今後も利用の推移を省みていったらよいと思う。 

（５）その他 

  ・相武台公民館振興計画の一部改正について 

   事務局から「４活動計画」について計画期間が平成３１年度までとなっている

ため、各専門部会を中心に検討し改正を行う。次回の協議会に報告しながら諮

りたい。了承された。 

（意見等） 

 ○特になし 

 

  ・公民館敷地に設置してある灰皿の撤去について 

   事務局から説明を行い、了承された。 

（意見等） 

 ○灰皿を撤去してしまうと、施設の周辺で路上喫煙する人が増え環境の悪化が懸念

される。受動喫煙の問題も理解するが、一箇所で吸ってもらった方がよいのでは

ないか。 

 ○時勢から灰皿の撤去はやむを得ないのではないか。 

●ご意見を記録し、施設管理者にお伝えします。 

 

閉会  髙橋孝雄副会長のあいさつで閉会となった。 

 



相武台公民館運営協議会委員出欠席名簿 

 

№ 氏  名 選 出 団 体 等 備 考 出欠席 

１ 伊藤  幸夫 公民館長 会 長 出席 

２ 城田  善夫 相武台公民館区小・中学校長  出席 

３ 宮本  憲雄 自治会連合会 副会長 出席 

４ 本多  経子 自治会連合会 会 計 出席 

５ 長堀  直美 自治会連合会  出席 

６ 髙橋  孝雄 社会福祉協議会 副会長 出席 

７  小谷  紘一郎 青少年育成協議会  欠席 

８ 神代  さやか もえぎ台小学校ＰＴＡ     出席 

９ 宮城  武広 相武台中学校ＰＴＡ  出席 

１０ 佐藤  あつ子 利用者協議会  出席 

１１ 岡本  英夫 体育部 書 記 出席 

１２ 渡邊  砂千子 青少年部 書 記 出席 

１３ 中村  愼吾 文化部  出席 

１４ 小野寺  勝弘 広報部  
出席 

１５ 山田  幸子 保育部  出席 

１6 髙橋  ぎいち ちょっとだけ先生  出席 

１7 永井  保子 館長推薦 会計監査 出席 

１8 藤村  眞理子 公募  出席 

19 山本  博之 公募  出席 

２0 髙野  麻衣子 公募  出席 

 

 


